



Foto: ORF

Foto: ORF

TOURISMUS

## Erlebnisregion Graz 2023 mit neuen Rekorden

**Die Verantwortlichen des Tourismusverbandes Region Graz haben Bilanz über ein sehr erfolgreiches Jahr 2023 gezogen: Bei den Nüchtigungen wurde die Zwei-Millionen-Marke geknackt, der Sommer sei der beste aller Zeiten gewesen. Pläne für neue Angebote seien in der Pipeline.**

14.01.2024 19.45

Zugpferde vor dem Jahreswechsel seien vor allem der Lichterpark bei Frohnleiten und das Silvesterspektakel auf dem Grazer Hauptplatz gewesen, hieß es.

### Lichterpark auch heuer

Bei der zweiten Auflage von „Lumagica“, dem Lichterpark am Murhof bei Frohnleiten, konnten 80.000 registrierte Besucher gezählt werden – damit wurde die erste Auflage im Vorjahr mit rund 60.000 Besuchern deutlich übertroffen.

Die dritte Auflage ist ab 15. November mit neuen Lichtobjekten geplant. „Lumagica‘ ist ein tolles Veranstaltungsformat, das 2023 mit noch größerer Strahlkraft zahlreiche Gäste aus nah und fern angezogen hat und perfekt zur Positionierung der Erlebnisregion Graz passt“, sagte Sylvia Loidolt, die Vorsitzende der Erlebnisregion Graz.

Ebenso erfolgreich sei das Silvesterspektakel auf dem Grazer Hauptplatz gewesen, hieß es: Die fünf Showblöcke lockten Tausende Menschen in die Grazer Innenstadt und sorgten somit für einen großen touristischen Mehrwert.

## Zwei-Millionen-Marke überschritten

Aber nicht nur der Advent lief gut, sondern das gesamte Tourismusjahr 2023 – gerechnet von November 2022 bis Oktober 2023: Dieses brachte mit 2.035.839 Nächtigungen ein hervorragendes Ergebnis – erstmals wurde die magische Zwei-Millionen-Marke überschritten.

Die Erlebnisregion Graz sei damit die drittstärkste Nächtigungsregion innerhalb der Steiermark, hieß es. Bei den Ankünften konnte sie sich sogar vor Schladming-Dachstein und dem Thermen- & Vulkanland steiermarkweit an die Spitze setzen – es gab 955.861 Ankünfte.

„In der Gesamtstatistik für das Kalenderjahr 2023 fehlen zwar noch die Dezemberwerte, es ist aber davon auszugehen, dass auch hier – so wie im Tourismusjahr – die Zwei-Millionen-Marke überschritten wird“, sagte Susanne Haubelhofer, die Geschäftsführerin der Erlebnisregion Graz.

## Sommer so gut wie nie

Das Sommerhalbjahr 2023 sei „das beste aller Zeiten“ gewesen. Für den Sommer wurden auf den Schwerpunktmärkten Österreich und Deutschland, die gemeinsam für rund 71 Prozent aller Nächtigungen gesorgt haben, intensive Marketingaktionen gesetzt, neue Direktflugverbindungen nach Hamburg und Berlin, aber auch der Ausbau weiterer Flugverbindungen nach Deutschland hätten zu diesem positiven Ergebnis beigetragen. Zu den weiteren wichtigen Reisemärkten zählen Ungarn, Tschechien, Polen und die Niederlande. Überregional bestens funktioniert haben die Themen Kultur und Kulinarik sowie Radfahren, Wandern und die Top-Ausflugsziele.

## Pläne für „Bike & Hike-Touren“

Für 2024 werde bereits an neuen Projekten für die Erlebnisregion Graz gearbeitet, hieß es weiter, unter anderem sollen „Bike & Hike-Touren“ entstehen – dieses Angebot ziele darauf ab, Stadt und Land stärker miteinander zu verbinden. Geführte Wandertouren sowie neue Ausflugsfahrten sollen Gästen und Bewohnern der Erlebnisregion eine weitere Möglichkeit der nachhaltigen Freizeitgestaltung bieten.

red; steiermark.ORF.at

## Link:

- [Erlebnisregion Graz \(https://www.steiermark.com/de/Region-Graz?gad\\_source=1&qclid=EA1aIQobChM1a-ekbnagwMVjxEGAB36mQXpEAAAYASAAEgKI1vD\\_BwE\)](https://www.steiermark.com/de/Region-Graz?gad_source=1&qclid=EA1aIQobChM1a-ekbnagwMVjxEGAB36mQXpEAAAYASAAEgKI1vD_BwE)